

# *Guatemala : mécontentement avec la fin du travail de la Commission Internationale contre l'Impunité*

---



Guatemala, 3 septembre (RHC)- Les Guatémaltèques se sont de nouveau rassemblés sur la Place de la Constitution, de la capitale, pour exprimer leur mécontentement avec le départ du pays de la Commission Internationale contre l'Impunité au Guatemala.

Des protestations contre le gouvernement caractérisent le panorama politique et social après la décision du président Jimmy Morales de mettre fin au mandat de cette commission, créée en décembre 2006 afin appuyer le parquet et La Police Nationale Civile dans le démantèlement des structures criminelles liées à l'état raison pour laquelle des analystes considèrent cette mesure comme un pas en arrière dans la lutte contre la corruption.

Des organisations sociales, étudiantes et la population en général, ont exprimé leur rejet non seulement de la décision prise par le chef de l'état, mais aussi ils ont demandé aussi sa démission au moment où le congrès devra décider s'il lui retire ou pas l'immunité dont il bénéficie pour qu'il fasse l'objet d'une enquête

judiciaire.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/170679-guatemala-mecontentement-avec-la-fin-du-travail-de-la-commission-internationale-contre-limpunite>



**Radio Habana Cuba**